

Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que el Poder Ejecutivo, declare de Interés Provincial "La participación del grupo de Ballet Maikan Sumaj en el 35° Festival Mondial'Folk", a desarrollarse en la comuna francesa de Plozévet, durante el mes de agosto del año en curso.

Dip. MARIO DUSTAVO VIGNALI Bloque Camthemos Buenos Aires H. C. Dipyttatos, Pcla. de Bs. Ac





FUNDAMENTOS

Con el presente proyecto se pretende obtener la declaración de Interés Provincial de parte del Poder Ejecutivo, a la participación que tendrá el grupo de Ballet "Maikan Sumaj" de la ciudad bonaerense de Rojas, en el 35° Festival Mondial Folk, a desarrollarse en la comuna de Plozévet, durante el mes de agosto del año en curso.

Este pequeño pueblo de apenas 3.000 almas, en el extremo oeste de la región francesa de Bretaña, se convierte en un cruce de caminos del mundo, en el que se espera la confluencia de 30.000 visitantes, 800 artistas procedentes de una docena de países de los 5 continentes, una treintena de espectáculos de entretenimiento, galas, conciertos, desfiles, mercado de artesanía, conciertos aperitivo, visitas, exposiciones, "creando una increíble emoción sin parar en las calles del pueblo", como dice su presentación.

El evento que marca el final del verano europeo, manteniendo el verdadero sabor de la fiesta y días festivos, constituye para los habitantes del lugar un un reto que se repite año a año, que bien podría generar envidia en muchas ciudades grandes del mundo. Sus organizadores invitan a presenciar un torbellino de color y encanto marcado por canciones, música y danza mundial, ofreciendo a los asistentes un equilibrio entre los eventos pagos y los gratuitos.

Los organizadores, a través de su presidente Pierrot Bosser, han cursado una invitación al Ballet "Maikan Sumaj" de la localidad bonaerense de Rojas, para que sean quienes representen a la Argentina,





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

durante los festivales, espectáculos, animaciones, ya que el grupo viene trabajando en la difusión de una serie de valores de nuestra identidad nacional, teniendo como máxima expresión la danza, labrando detrás de ella, toda una tarea de aprendizaje y toma de conciencia del ser argentino, logrando por ello que sus miembros sean reconocidos en tantos lugares donde se han presentado (Italia, México, Uruguay, España, Francia, Costa Rica, dejando bien en alto la Cultura Argentina).

Respondiendo a la invitación, los artistas locales tienen prevista su asistencia a esta cita que propone, bajo el doble signo de amistad y de paz, el entendimiento de diferentes culturas y formas de expresión, la inspiración a la emulación y la emoción entre los artistas y los espectadores.

Por todo ello es que se espera la aprobación del presente proyecto en esta Cámara de Diputados y la posterior declaración de Interés Provincial por parte del Poder Ejecutivo.

Dip. MARIO GUSTAVO VIGNALI Bloque Camblemos Buenos Alros H. C. Diputados Pcia, de Ds. As